



Realizan en la Cámara De Diputados el Foro “Construcción De Paz, Inclusión y Agenda 2030”

Las Comisiones de Cambio Climático y Sostenibilidad, y de Atención a Grupos Vulnerables, llevaron a cabo el foro “Construcción de Paz, Inclusión y Agenda 2030” para dialogar con especialistas en construcción de paz, inclusión, derechos humanos y objetivos de desarrollo sostenible, a fin de conocer qué falta por hacer y los retos que se tienen en estos temas.

Al inaugurar el foro, la presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), dijo que México requiere de desarrollo sostenible, inclusión, paz, respeto a los derechos humanos y que nadie se quede atrás. “La consolidación de la paz debe basarse en los cimientos del desarrollo inclusivo y sostenible”.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-asuntos-frontera-sur-aplaude-emision-de-moneda-conmemorativa-por-incorporacion-de-chiapas-a-mexico/>